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ACTA DE SESION ORDINARIA 

Nº 07-2016/CONSEJO FAZ–UNP. 

Piura, 07 de junio del 2016. 

 

En la sala de sesiones de la Facultad de Zootecnia, sito en el campus universitario de la UNP, siendo las diez las 

catorce horas del dia siete de junio del año dos mildieciséis, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad-

C.F., bajo la presidencia del Decano (e) Ing. Zoot. Francisco Takayama Cieza, Dr., y con la participación de:   

 Med. Vet. Rosario Elera Ojeda, Dra. 

 Ing. Zoot. Manuel A. Calle Altuna, Mg. Sc. 

 Med. Vet.Adrián W. Guzmán Zegarra, Mg.Sc. 

 Med. Vet. Víctor C. Carrasco Peña, Ms. 

 Ing. Zoot. Fernando A. Acosta Ruesta 

 Ing. Zoot. Napoleón E. Tejada Salazar. 

 Med. Vet. Joaquín M. TantaleanOdar, Dr 

 Ing. Zoot. Esteban F. Pinao Jiménez. 

Actúa como secretario de la sesión el Ing. Zoot. Esteban  F. Pinao Jiménez, Secretario Académico FAZ. 

 

I APERTURA. 

 

El Decano (e) de la Facultad dio inicio a la Sesión Ordinaria Nº07-2016, constatando el quórum respectivo 

ya continuación puso a consideración de los participantes el acta de la sesión ordinaria Nº 06-2016; y no 

habiendo observación alguna, en seguida por unanimidad se acordó: 

 

“Aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria Nº 06-2016/CONSEJO FAZ-UNP  del 24 de mayo del 2016,  que 

consta de seis  páginas” 

 

II DESPACHO 

 

2.1 APROBACIÓN DE PRÁCTICAS VACACIONALES Y DE CLÍNICAS - EPMV 

a. ANA SOFÍA – PACHERRES ALAMO. Solicita aprobación de Prácticas Vacacionales y del 

Programa deClínicas. Tiene informe de comisión que revisó y aprobó la sustentación. 

b. CARMEN KATIA – PALACIOS FARFÁN. Solicita aprobación de Prácticas Vacacionales y del 

Programa de Clínicas. Tiene informe de comisión que revisó y aprobó la sustentación. 

c. CARLOS – GONZALES SAMANIEGO. . Solicita aprobación de Prácticas Vacacionales y del 

Programa de Clínicas. Tiene informe de comisión que revisó y aprobó la sustentación. 

2.2 APROBACIÓN DE PROYECTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL 

Oficio Nº  114-DAPA-FAZ—UNP-2016.- del DAPA, solicita la aprobación de Proyecto de 

Responsabilidad Social: ASISTENCIA Y CAPACITACIÓN A PEQUEÑOS PRODUCTORES EN EL 

MANEJO DE GANADO PORCINO EN EL SECTOR QUEBRADA DEL GALLO – DISTRITO DE 

CASTILLA, presentado por la Ing. Zoot. NANCY LABAN ADRIANZÉN. Debe ser aprobado por el 

Consejo de Facultad.  

2.3 APROBACIÓN SÍLABOS DE LA EPMV – 2016 I 

Oficio Nº 048-EPMV-FAZ-UNP-2016.- Directora EPMV hace llegar los sílabos de los cursos que viene 

ofreciendo el DASA para la carrera profesional de Medicina Veterinaria, en el 2016-I. Fueron revisados 

y dan la conformidad de los documentos. 

2.4 ANTEPROYECTO DE TESIS - MEDICINA VETERINARIA 

BRONIA INDIRA – VALDIVIEZO PALACIOS. Solicita la designación del jurado revisor para 

anteproyecto de tesis denominado : ―DIAGNÓSTICO DE DIROFILARIASIS CANINA EN LA 

PROVINCIA DE SULLANA COMPARANDO LOS MÉTODOS DE MICRO CAPILAR Y EL DE 

KNOTT  MODIFICADO‖. La Comisión Académica que revisó el trabajo propone a los siguientes 

profesores: Habacuc Celis, Víctor Carrasco, Graciela Choquehuanca, Rosmery Cruz y Jenny Bayona. 

2.5 APROBACIÓN DE CRÉDITOS POR OTRAS ACTIVIDADES – EPIZ 

KAREN PAOLA – SULLÓN BARRIENTOS. Solicita el reconocimiento de créditos por Otras 

Actividades, por participación en eventos de capacitación. Tiene informe de la Comisión Académica 

que lo revisó y declara que es procedente el reconocimiento de 8 créditos. 
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2.6 INFORMES DE LA COMPRA DEL GANADO – CPGZ 

Dos documentos presentados por los profesores : Vicente Paredes Muro y Luciano Rondoy Infante en 

relación de la compra del ganado vacuno par el Centro Productivo Granja Zootecnia 

 

III INFORMES. 

 

Ing.Zoot. Francisco TakayamaCieza. informa que, en sesión del C.U., el día de hoy se aprobó la Directiva 

01, referente al reconocimiento económico para algunos cargos, tanto para docentes y administrativos, como 

los Directores de Departamento Académicos, Directores de Escuelas Profesionales, Secretarios Académicos, 

Secretarias de Decanato y Secretarias adjuntas.  

 

IV PEDIDOS. 

 

4.1. Méd.Vet. Joaquín Tentalean Odar, pide la aprobación de las Líneas de Investigación de la FAZ. 

 

V ORDEN DEL DIA.  

 

5.1  APROBACIÓN DE PRÁCTICAS VACACIONALES Y DE CLÍNICAS - EPMV 

a.  ANA SOFÍA – PACHERRES ALAMO.  Solicita  aprobación  de  Prácticas  Vacacionales  y  del        

     Programa de Clínicas. Tiene informe de la Comisión que revisó y aprobó la sustentación  

 

Prácticas Vacacionales. 

Sometido a votación por, unanimidad se acordó: 

 “Aprobar el Informe Final del Programa de Clínicas, realizadas por la alumna ANA SOFÍA -

PACHERRES ÁLAMO”    

 “ Reconocer cuatro (4) créditos en el Área de Prácticas Vacacionales, correspondientes al Plan de 

Estudios de la Escuela Profesional de Medicina veterinaria, FAZ” 

 

 Programa de Clínicas 

             Sometido a votación por, unanimidad se acordó: 

 “Aprobar el Informe Final del Programa de Clínicas, realizadas por la alumna ANA SOFÍA – 

PACHERRES ÁLAMO” 

 “Acreditar dieciséis (16) créditos en el Área de Programas de Clínicas, correspondientes al Plan 

de Estudios de la Escuela Profesional de Medicina Veterinaria, FAZ” 
 

b.  CARMEN KATIA – PALACIOS FARFÁN, Solicita  aprobación  de  Prácticas  Vacacionales  y  del        

     Programa de Clínicas. Tiene informe de la Comisión que revisó y aprobó la sustentación  

 

Prácticas Vacacionales. 

Sometido a votación por, unanimidad se acordó: 

 “Aprobar el Informe Final del Programa de Clínicas, realizadas por la alumna CARMEN KATIA 

– PALACIOS FARFÁN” 

 “ Reconocer cuatro (4) créditos en el Área de Prácticas Vacacionales, correspondientes al Plan de 

Estudios de la Escuela Profesional de Medicina veterinaria, FAZ” 

 

  Programa de Clínicas 

             Sometido a votación por, unanimidad se acordó: 

 “Aprobar el Informe Final del Programa de Clínicas, realizadas por la alumna CARMEN KATIA 

– PALACIOS FARFÁN” 

 “Acreditar dieciséis (16) créditos en el Área de Programas de Clínicas, correspondientes al Plan 

de Estudios de la Escuela Profesional de Medicina Veterinaria, FAZ” 
 

c.  CARLOS – GONZÁLES SAMANIEGO. Solicita  aprobación  de  Prácticas  Vacacionales  y  del        

     Programa de Clínicas. Tiene informe de la Comisión que revisó y aprobó la sustentación  
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Prácticas Vacacionales. 

Sometido a votación por, unanimidad se acordó: 

 “Aprobar el Informe final del Programa de Clínicas, realizadas por el alumnoCARLOS – 

GONZÁLES SAMANIEGO” 

 “ Reconocer cuatro (4) créditos en el Área de Prácticas Vacacionales, correspondientes al Plan de 

Estudios de la Escuela Profesional de Medicina veterinaria, FAZ” 

 

  Programa de Clínicas 

             Sometido a votación por, unanimidad se acordó: 

 “Aprobar el Informe Final del Programa de Clínicas, realizadas por el alumno CARLOS – 

GONZÁLES SAMANIEGO” 

 “Acreditar dieciséis (16) créditos en el Área de Programas de Clínicas, correspondientes al Plan 

de Estudios de la Escuela Profesional de Medicina Veterinaria, FAZ” 
 

    5.2    APROBACIÓN DE PROYECTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL. 

Oficio Nº 114-DAPA-FAZ-UNP-2016.- del DAPA,  solicita la aprobación del Proyecto de   

Responsabilidad Social: ASISTENCIA Y CAPACITACIÓN A PEQUEÑOS PRODUCTORES EN EL 

MANEJO DE GANADO PORCINO EN EL SECTOR QUEBRADA DEL GALLO- DISTRITO DE 

CASTILLA, presentado por la Ing. Zoot. NANCY LABÁN ADRIANZÉN. Debe ser aprobado por el 

Consejo de facultad. 

 

Ing.Zoot. Manuel Calle Altuna,  manifiesta que, es el primer caso que se presenta en el marco de la 

R.S.U., y el citado proyecto se enmarca en los lineamientos de la directiva pertinente. 

Ing.Zoot. Esteban Pinao Jiménez, señala que, le ha dado una mirada al citado proyecto y a su criterio 

tiene una serie de falencias, por ejemplo, por ningún lado aparece la concepción del proyecto como 

parte de la R.S.U.  asimismo existe errores en el planteamiento del árbol de problemas y el árbol de 

objetivos, no está bien planteado la metodología como proyecto de asistencia y capacitación, ni menos 

qué medios y materiales se utilizarán para transferir la tecnología, tampoco se describe la tecnología o 

paquete  tecnológico que va a desarrolla. Precisa que, hace estas observaciones porque es el C.F. el que 

va aprobarel proyecto, por lo tanto deben conocer sobre su contexto. 

Ing.Zoot. Manuel Calle Altuna,  señala que, es la tercera vez que presenta el documento la citada 

docente, sin embargo reconoce que existen errores, como las señaladas por el Ing. Zoot. E.Pinao J. 

Ing.Zoot. FranciscoTakayama Cieza, considera que, antes que pase al C.F. el proyecto debió pasa por 

algún tamiz, para no tener inconvenientes a nivel del C.F. 

Ing.Zoot. Manuel Calle Altuna, indica que, las observaciones planteadas deben ser revisadas por el 

Comité de Gestión de la Unidad de R.S.U. de la FAZ. 

Méd.Vet. Adrián Guzmán Zegarra, manifiesta que, éste proyecto de RSU es el primero que se trata en 

C.F. y si se aprueba tal como está se corre el riesgo que no se cumpla con los fines y objetivos del 

mismo. Además, señala que todo trabajo de esta naturaleza, debe estar a cargo de los especialistas en el 

área, porque hasta donde conoce la citada profesora no es especialista en el tema de porcinos. 

Ing.Zoot.Fernando Acosta Ruesta, precisa que, el día de ayer se entrevistó con representantes de una 

asociación de productores, quienes le solicitaron apoyo para desarrollar charlas, pero les recomendó que 

lo solicitaran al Decano; por ello pregunta, cómo se inició el presente proyecto. 

Ing.Zoot. Francisco Takayama Cieza, señala que, todo  profesional de la FAZ, está capacitado para 

desarrollar trabajos de esta naturaleza. 

Ing. Zoot. Napoleón Tejada Salazar., propone que, previamente se alcance el proyecto a cada consejero 

para su revisión correspondiente. 

Ing.Zoot. Manuel Calle Altuna, manifiesta que, a cada Dpto. Académico envió los documentos 

concernientes al marco referencial de los proyecto de RSU.  Igualmente indica que las Autoridades de la 

UNP, en reiteradas oportunidades han mencionado que en cada curso el profesor debe desarrollar  

actividades de RSU. 

Méd.Vet. Joaquín TantaleánOdar, propone que, en cada Dpto. Académico debe haber una sub comisión 

para que revise previamente el o  los proyectos de RSU que presentan los profesores. Considera que, el 

presente proyecto debe ser aprobado tal como está y si hay observaciones el responsable las subsane. 
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Ing.Zoot. Francisco Takayama Cieza, somete a votación, tres propuestas: 1) Que, pase el proyecto al 

Comité de Gestión de Unidad de RSU de la FAZ, para su revisión. 2) Que, se apruebe el proyecto tal 

como está. 3) Que, se envíe el proyecto a los miembros consejeros para su revisión previa. Con los  

resultados siguientes: 

Propuesta 1):  06 votos (Calle, Carrasco, Tejada, Acosta, Guzmán y Pinao) 

Propuesta 2):  03 votos (Tantaleán, Elera, Takayama). 

Propuesta 3):  00 votos. 

 

Sometido a votación por mayoría se acordó: 

“Enviar al Comité de Gestión de la Unidad de RSU de la FAZ el proyecto denominado ASISTENCIA 

Y CAPACITACIÓN A PEQUEÑOS PRODUCTORES EN EL MANEJO DE GANADO PORCINO 

EN EL SECTOR QUEBRADA DEL GALLO – DISTRITO DE CASTILLA,  presentado por la 

Ing.Zoot. Nancy LabánAdrianzén, para su revisión y conformidad; debiendo integrarse para tal fin 

al Comité de Gestión  el Ing. Zoot. Esteban Pinao Jiménez” 

 

5.3 APROBACIÓN SÍLABOS DE LA EPMV – 2016 I 

Oficio Nº 048-EPMV-FAZ-UNP-2016.-Directora EPMV  hace llegar los sílabos de los cursos que viene 

ofreciendo el DASA para la carrera profesional de Medicina Veterinaria, en el 2016-I. Fueron revisados 

y dan la conformidad de los documentos.  

 

Sometido a votación, por unanimidad se acordó: 

“Ratificar, el acuerdo adoptado en Sesión Extraordinaria del DASA de fecha 14.04.16, en la cual se 

determinó: APROBAR LOS SÍLABOS DEL SEMESTRE 2016- I, DE LOS CURSOS DE LA 

ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA VETERINARIA, FAZ-UNP”,  como sigue: 

 

Nº Código Curso Docente 

1 SN1502 Anatomía Veterinaria I Víctor Carrasco Peña 

2 SN4309 Biotecnología de la Reproducción Adrián Guzmán Zegarra 

3 SN3309 Epidemiología Veterinaria Joaquín TantaleánOdar 

4 SN4410 Cirugía de Pequeños Animales Graciela Choquehuanca Alonso 

 

5 

 

SN1201 

 

Introducción a la Medicina Veterinaria 

Habacuc Celis Anticona 

Víctor Carrasco Peña 

Marco Guerra Delgado 

Graciela Choquehuanca Alonso 

6 SN3410 Farmacología Veterinaria Juan Sánchez Acosta 

7 SN2402 Fisiología Veterinaria I Rosmery Cruz Cerna 

8 SN2409 Microbiología Veterinaria I Rosario Elera Ojeda 

9 SN4408 Obstetricia Veterinaria Joel Domínguez Córdova 

10 SN2410 Parasitología Veterinaria I Habacuc Celis Anticona 

11 SN3501 Patología Veterinaria Jenny Bayona Matheus 

12 SN5307 Sanidad de Porcinos Joaquín TantaleánOdar 

13 SN4409 Sanidad de Caninos y Felinos Graciela Choquehuanca Alonso 

14 SN5407 Sanidad de Aves Rosmery Cruz Cerna 

15 SN3411 Semiología Veterinaria Marco Guerra Delgado 

16 PA1202 Zootecnia General Sonia SánchezSánchez 

17 PA3406 Alimentación Animal Jorge Reyes Otero 

18 PA4306 Juzgamiento de Ganado José AttoMendives 

 

 

5.4 ANTEPROYECTO DE TESIS.- MEDICINA VETERINARIA 

BRONIA INDIRA – VALDIVIEZO PALACIOS, solicita la designación del jurado revisor para 

anteproyecto de tesis denominado: ―DIAGNÓTICO DE DIROFILARIASIS CANINA EN LA 

PROVINCIA DE SULLANA COMPARANDO LOS MÉTODOS DE MICRO CAPILAR Y EL 

KNOTT MODIFICADO‖. La Comisión Académica que revisó el trabajo propone a los siguientes 

profesores: Habacuc Celis, Víctor Carrasco, Graciela Choquehuanca, Rosmery Cruz y Jenny Bayona. 
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Sometido a votación, por mayoría se acordó: 

“Designar al Jurado Revisor del anteproyecto de tesis denominado:  “DIAGNÓTICO DE 

DIROFILARIASIS CANINA EN LA PROVINCIA DE SULLANA COMPARANDO LOS 

MÉTODOS DE MICRO CAPILAR Y EL KNOTT MODIFICADO”. Presentado por la Bach. 

BRONIA INDIRA -  VALDIVIEZO PALACIOS, el mismo que estará integrado por los miembros 

siguientes: 

.  Presidente   : Méd.Vet. Habacuc Celis Anticona, Mg.Sc. 

.  Vocal          : Méd.Vet. Víctor Carrasco Peña. Ms. 

. Secretaria   : Méd.Vet. Jenny Bayona Matheus 

 

5.5  APROBACIÓN DE CRÉDITOS POR OTRAS ACTIVIDADES - EPIZ 

 KAREN PAOLA – SULLON BARRIENTOS. Solicita el reconocimiento de créditos por Otras 

Actividades, por participación en eventos de capacitación. Tiene informe de la Comisión Académica 

que lo revisó y declara que es procedente el reconocimiento de 8 créditos. 

 

Sometido a votación por unanimidad se acordó: 

“Reconocer ocho (8) créditos en Otras Actividades, por participación en eventos de capacitación, a la 

alumna KAREN PAOLA -* SULLON BARRIENTOS” 

 

5.6 INFORMES DE LA COMPRA DEL GANADO – CPGZ 

Dos documentos presentados por los profesores: Vicente Paredes Muro y Luciano Rondoy Infante en 

relación de la compra del ganado vacuno para el Centro Productivo Granja Zootecnia. 

 

Méd.Vet. Adrián Guzmán Zegarra, manifiesta que, él solicitó el informe sobre la compra del ganado para 

el CPGZ, porque considera que esa compra fue una estafa para el CPGZ, para la FAZ, para la UNP y para 

el Estado. El C.F. autorizó comisión de servicios a los citados docentes, para que coordinen tanto en 

Trujillo y Lima, las proformas para la adquisición de los semovientes, sin embargo ahora se sabe que los 

animales proceden de Puno. Precisa que, con las compras realizadas se está ―matando‖ el nivel genético 

del CPGZ, porque no es posible que se compre un ganado de Puno para las condiciones de Piura. Por otro 

lado señala que, en el informe presentado por los citados docentes, no dicen nada sustancial de la 

comisión de servicios y de la calidad de los animales. 

Ing.Zoot. Napoleón Tejada Salazar, indica que, elinforme no aclara muchas de las dudas respecto a la 

calidad de los animales adquiridos, pues los rendimientos de leche que se vienen registrando desmerecen 

de la calidad genética de los animales. 

Ing.Zoot. Francisco Takayama Cieza,  considera que, para tomar una decisión es necesario contar con un 

informe detallado sobre el estado actual de los animales adquiridos últimamente. 

Ing.Zoot. Napoleón Tejada Salazar.   considera que.se tiene que preparar este informe con la participación 

de los jefes de área y especialistas. 

Méd.Vet. Adrián Guzmán Zegarra,indica que, tiene conocimiento que hay animales que están registrando 

menos de 2 litros de leche por día, y esto es inaudito, más aún en el nivel de un centro productivo de 

formación profesional en la especialidad. 

Ing.Zoot. Manuel Calle AltunaIndica que, en el informe presentado están responsabilizando a la Oficina 

de Abastecimientos de la UNP., por lo tanto habría que averiguar si ésta oficina conocía de las 

especificaciones técnicas del bien que se estaba adquiriendo. 

 

Sometido a votación por unanimidad se acordó: 

 

 “Solicitar al Jefe del CPGZ, un informe técnico y detallado, del estado actual del ganado adquirido 

en el año 2014, en el marco del Proyecto Mejoramiento del CPGZ.” 

 

 “Solicitar a la Oficina Central de Abastecimiento de la UNP, un informe detallado referente a la 

compra del ganado realizado en el año 2014, en el marco del Proyecto Mejoramiento del Centro 

Productivo Granja Zootecnia de la FAZ, adjuntando copia certificada de los documentos  

siguientes: 

 Términos de referencia del área usuaria; 

 Bases del Proceso de Selección; 
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